



(AAN7937) 000198279

16 LA EPOCA, Domingo 2 de mayo de 1993

NACIONAL

Presentan nueva querella en contra de Francisco Martorell

C.A.
Prosiguieron las reacciones en contra del autor del libro *Impunidad diplomática*, Francisco Martorell.

Los frentes de ataque en contra de este autor se dividieron en los tribunales de justicia, cuando se interpuso una nueva querella en su contra, y luego en el sector político, donde el vicepresidente de la UDI, Hernán Larraín, calificó de inaceptables las explicaciones del periodista en relación con las referencias que se hacen del asesinado senador Jaime Guzmán.

La querella por injurias graves la pusieron los abogados Jorge Mario Saavedra y Samuel Canales, en representación del funcionario diplomático Germán Guerrero. Junto con esto, los profesionales pidieron la designación de un ministro en visita para que se investiguen todos los hechos relacionados con el libro.

La querella, la cuarta de este tipo que enfrenta Martorell, fue interpuesta ante el Primer Juzgado del Crimen de Santiago.

Posteriormente, Canales y Saavedra, acompañados de Félix y Jaime Guerrero, hermanos del querellante, concurrieron hasta la presidencia del tribunal de alzada para solicitar el ministro en visita.



Francisco Martorell.

Ya en el plano político, el vicepresidente de la UDI, Hernán Larraín, dijo que no son aceptables las disculpas de Martorell, por las referencias que se hacen de Jaime Guzmán en el citado libro.

Consecuente con esto, el dirigente respaldó la resolución judicial de impedir la circulación de la obra en el país.

Agregó que el libro incluye una

referencia equívoca de Guzmán, al cual se alude sin explicación ni justificación alguna, "ya que ni en la realidad ni en el libro el senador Guzmán aparece ni tuvo vinculación alguna con el personaje que supuestamente da origen a su obra (Oscar Espinosa Melo)".

Críticas de Larraín

Larraín agregó que, "no obstante ello, Martorell, en una actitud incalificable y a nombre de una supuesta "investigación periodística", se permite insinuar gratuitamente una infamia atroz en contra de la memoria de Jaime Guzmán. Sin antecedentes de ninguna especie, lo insulta y le ofende gravemente. Consciente de la bajeza que ha perpetrado, pretende dar por superado el problema señalando que se ha equivocado".

Luego afirmó: "la actitud del señor Martorell es inaceptable y queremos notificarlo de que deberá hacerse responsable por las injurias y calumnias que ha manifestado en contra de quien hoy no puede defenderse. Martorell ha ofendido no sólo a Jaime Guzmán, sino también a sus familiares, a sus amigos, a sus seguidores y a todo el país, por cuanto se trata de un hombre público que dio su vida por Chile".

Presentan nueva querella en contra de Francisco Martorell [artículo] C. A.

Libros y documentos

AUTORÍA

C. A

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentan nueva querella en contra de Francisco Martorell [artículo] C. A. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)